

680. Le tableau suivant donne les sentences des personnes jugées et condamnées pour délits sujets à poursuite, en 1887 et 1888 :—

Sentences des personnes condamnées, 1887-1888.

SENTENCES DES PERSONNES CONDAMNÉES, 1886.

	Nombre. 1887.	Nombre. 1888.
Mort	4	9
Pénitencier, deux années et au-dessous de cinq	249	231
“ cinq années et au-dessus	91	117
“ à vie	3	5
Prison, avec option de l'amende	543	596
“ au-dessous d'une année	1,717	1,887
“ une année et au-dessus	201	180
Envoyés à la prison de réforme	167	216
Sentences différées	250	458
Sentences diverses	28	48
Total des condamnations	<u>3,253</u>	<u>3,747</u>

681. Entre le 1er juillet 1867 et le 3 juin 1888, il y a eu 78 personnes exécutées au Canada, et le tableau suivant donne tous les détails les concernant :—

Nombre de personnes exécutées, 1867-1888.

PERSONNES EXÉCUTÉES EN CANADA, 1867-1888.

RÉSIDENCE, OCCUPATION ET SEXE.	1868 à 1888.	LIEU DE NAISSANCE, RELIGION, ETC.	1868 à 1888.
Nombre total exécuté	78	Lieu de naissance— <i>Suite.</i>	
Résidence—		France	1
Cités et villes	32	Allemagne	2
Districts ruraux	46	Chine	3
Occupation—		Etats-Unis	2
Agriculture	11	Non donné	10
Commerciale	1	Religion—	
Industriel	5	Catholique romain	13
Journaliers	16	Protestant	5
Profession libérale	2	Non donné	60
Non donné	43	Etat matrimonial—	
Sexe—		Marié	33
Hommes	77	Célibataire	12
Femmes	1	Veuf	2
Lieu de naissance—		Non donné	31
Canada	55	Délit—	
Angleterre	3	Meurtre	77
Irlande	1	Haute trahison	1
Ecosse	1		

Sur le nombre de personnes condamnées à mort pour meurtre, 15 étaient des Sauvages du Nord-Ouest et de la Colombie-Anglaise.